

PROBUS

GROUP

Les associés et collaborateurs de
PROBUS GROUP
rendent hommage à

Monsieur Georges de PREUX

parti trop tôt dans la nuit du 23 août 2021.

Président et fondateur de Probus Compagnie SA en 1984, il a œuvré afin de développer et faire évoluer la société en un groupe international. Passionné par son métier et le contact humain, il a su faire grandir son entreprise en respectant les valeurs familiales.

Grâce à sa bienveillance et sa noblesse de cœur, il a toujours été proche et à l'écoute de ses employés. Nous garderons un souvenir d'un père plus que d'un dirigeant. Il laissera un grand vide auprès de tous.

Nous nous associons à la douleur de sa famille et lui exprimons nos plus sincères condoléances.